

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis diberikan petunjuk, bimbingan, dan kekuatan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Skripsi dengan judul “Analisis Pemahaman Konsep dan Keterampilan Berpikir Kritis Materi *Fungi* Siswa kelas X SMA N 1 Salak Tahun Ajaran 2017/2018” disusun oleh penulis untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi FMIPA Unimed. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku dosen pembimbing skripsi yang dengan tulus telah memberikan bimbingan dan pengarahan yang begitu besar kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Penulis juga mengucapkan terimakasih yang setulusnya kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc. selaku dosen Pembimbing Akademik serta Ibu Dra. Adriana Y.D Lumban Gaol, M. Kes., Ibu Aida Fitriani Sitompul, S.Pd., M.Si., dan Bapak Halim Siamtupang, S.Pd., M.Pd. selaku dosen penguji yang telah memberikan saran dan bimbingan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat selesai dengan sebaik-baiknya. Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada semua Bapak/Ibu Dosen Biologi atas segala ilmu dan pengalaman yang pernah diberikan, beserta staf pegawai di lingkungan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orangtua tercinta Ibunda Samri Tumangger dan Ayahanda Kibat Berutu yang telah merawat, membesarkan, mendidik, serta memberikan motivasi dan doa kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan studinya di UNIMED ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada kakak, abang dan adik saya yang selalu menyemangati dan memberi dukung penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasih penulis sampaikan kepada Pemerintah Kabupaten Pakpak Bharat yang memberikan beasiswa kepada penulis sampai semester delapan dan juga kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Staff Tata Usaha, Guru biologi dan seluruh Siswa/i kelas X MIA SMA Negeri 1 Salak Kabupaten Pakpak Bharat.

Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada sahabat-sahabat seperjuangan dari awal perkuliahan yang selalu ada untuk memberi motivasi dan memberi semangat selama penulis berupaya menyelesaikan skripsi, serta seluruh teman di kelas Pendidikan Biologi B 2014 yang tidak dapat disebutkan satu per satu. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman dari Alumni SMANSA yang memberi semangat dan dorongan kepada penulis.

Akhir kata, penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini. Namun penulis menyadari masih banyak kekurangan di dalam skripsi ini. Untuk itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat untuk kita semua.

Medan, 17 Juli 2018

Penulis,



Elfrida Berutu
NIM. 4141141020